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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLES ROY ET JOLY 

ÉCOLE ROY – Lundi, 2 décembre 2024 
19 h– Local 13 

Procès-verbal 
 

 

Étaient présents(es) :  Parents d’élèves : Mme Dominique Brière   ☒    Mme Annie Galipeau   ☒    Mme Laura Martin   ☒ 

 M. Michel Pelletier  ☒    M. Pascal Tremblay Gagnon  ☐    Mme Cindy Simard  ☒      
 

 Personnel école : Mme Nancy Chamberland  ☐    Mme Audrey Cummings  ☒    Mme Chantal Désilets  ☒ 

 Mme Vicky Dumont  ☒      Mme Maude Fréchette  ☒      Mme Josée Vaillancourt   ☒ 
 
  

 Communauté :  
 

Invités :  Mme Christine Chamberland, substitut de Mme Nancy Chamberland 
 

Participait également :   Mme Chantal Dubé, directrice et Mme Julie Nadeau, directrice adjointe 
   

Secrétaire :  Mme Dominique Brière 
 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Bienvenue, vérification du quorum et ouverture 

de la séance 

 

 

 

M. Michel Pelletier, présent à distance, souhaite la 

bienvenue aux participants et après vérification du 

quorum, la séance s’ouvre à 19h. 

Mme Cindy Simard rejoint la séance à 19h35. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Josée Vaillancourt 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point 

suivant : 12.1 – Information de la direction. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

3. Procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2024  

3.1. Adoption 

 

 

 

 

 

3.2. Suivis 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Laura Martin 

 

QUE le procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2024 

soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

 

Au point 4.3-4.4, Mme Dominique Brière accepte le poste 

de secrétaire-trésorière. 

Au point 9.4, le document a été déposé. 

 

4. Point de la direction 

4.1. Grille-matières 2025-2026 (approbation) (5 

minutes) 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.2. Tableau des services complémentaires 

(information) (2 minutes) 

 

 

 

 

Considérant que l’entrée en vigueur de la nouvelle école 

l’an prochain apportera son lot d’adaptation ; 

Considérant que le projet éducatif demeure le même 

jusqu’en 2027; 

Mme Chantal Dubé explique que l’équipe-école a fait le 

choix de maintenir la même grille-matières que celle de 

l’année en cours. 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Annie Galipeau 

 

QUE la grille-matières 2025-2026 soit approuvée telle 

que présentée. 

 

APPROUVÉE à l’unanimité 

 

 

 

Mme Chantal Dubé présente le tableau. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

4.3. Normes et modalités 2024-2025 

(information) (5 minutes) 

 

 

4.4. Plan triennal (information) (5 minutes) 

 

 

4.5. Activités et sorties (approbation) 

(5 minutes) 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.5.1. Dons reçus (information) 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Chantal Dubé explique les normes et modalités. Les 

documents sont déposés sur le site web de l’école. 

 

 

Mme Chantal Dubé présente le plan triennal.  

 

 

Mme Chantal Dubé présente les activités et sorties 

additionnelles : 

- Collecte de denrées non périssables; 

- Vente de vêtement de la Voie sportive et de la Voie 

musicale; 

- Sortie pédagogique en nature (préscolaire). 

 

Mme Chantal Dubé mentionne qu’il n’y aura pas de 
campagne de financement finalement en 5e – 6e année en 

raison des soldes des mesures et des dons reçus. 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Vicky Dumont 

 

QUE les activités soient approuvées telles que 

présentées. 

 

APPROUVÉE à l’unanimité 

 

 

Des dons ont été reçus : 

- Fondation louperivienne en association avec le 

Club des vieux loups : 3 000 $ pour l’acquisition 

d’instruments de musique. 

- Caisse populaire Desjardins : 1 285 $ Joly 

- Caisse populaire Desjardins : 1 035 $ Roy 

- Club optimiste : 1 434 $ Joly 

- Saint-Vincent-de-Paul féminine : 2 000 $ Joly 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

4.6. Plan d’action – Projet éducatif (information) 

(10 minutes) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

4.7. Nouvelle école (information) (10 minutes) 

 

 

 

- Saint-Vincent-de-Paul féminine : 2 000 $ Roy 

 

 

Mme Julie Nadeau fait un suivi concernant le projet 

éducatif et ses deux volets.  

Pour le volet littératie, elle explique les différentes 

mesures mises en place (CAP, aide pédagogique, ateliers 

d’écriture, etc.). Une collecte d’informations a été réalisée 

à la 1re étape pour les élèves de 4e année et on démontre 

que 79,8 % des élèves ont des résultats supérieurs à 70%. 

Pour le volet bien-être, Mme Nadeau indique que tous les 

plans d’intervention ont été révisés en novembre. 

Le comité se rencontre la semaine prochaine. 

 

 
 

Mme Chantal Dubé explique que la prochaine grande 

étape constitue la période d’inscription en février 2025. 

Concernant le personnel, celui-ci sera rencontré en 

décembre par l’équipe des ressources humaines du CSS. 

 

5. Point du personnel école Roy et Joly (5 minutes) 

 

 

 

 

 

 

Mme Vicky fait part des différentes activités à venir en lien 

avec la fête de Noël, à l’école Roy. Des sports d’hiver sont 

également prévus au retour en janvier. 

Mme Chantal Désilet indique que l’école Joly sera tout 

aussi animée à l’approche des Fêtes. Différents projets et 

activités ont aussi été réalisés récemment, notamment 

pour les 5-6e année. 

 

 

6. Point du service de garde  

6.1. Semaine de relâche (résolution) (5 minutes) 

 

 

 

 

Mme Josée Vaillancourt indique que le service de garde fait 

face à certains enjeux de personnel. Toutefois, l’équipe-

école offre son aide pour compenser les absences et le 

service de qualité est maintenu. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

 

Par ailleurs, un sondage a été réalisé auprès des parents en 

vue de l’ouverture de service de garde durant la semaine 

de relâche (pour 3 jours). Celui-ci démontre que cette 

offre répond au besoin de plus d’une cinquantaine de 

parents. Mme Chantal Dubé explique que l’équipe-école a 

fait le choix d’aller de l’avant avec cette offre, et ce, même 

si cela entraine un déficit d’environ 1 770 $.  

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Vicky Dumont 

 

QUE le service de garde soit ouvert le mardi, mercredi et 

jeudi de la semaine de relâche 2025. 

 

APPROUVÉE à l’unanimité 

 
Une résolution est rédigée à ce sujet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R-CÉ 24-25-002 

 

 

 

 

 

 
 

 

7. Point de l’O.P.P. (5 minutes) 

 

 

Les parents se rencontrent cette semaine en vue de 

préparer le déjeuner de Noël. 

 

8. Point du représentant au comité de parents (10 

minutes) 

 

M. Pascal Tremblay Gagnon est absent. 
 

9. Point du représentant de la communauté 

(5 minutes) 

 

Aucun représentant. 
 

10. Rapport du trésorier 

 

Aucune modification. 
 

11. Période de questions de l’assemblée 

 

Aucune question. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

12. Autres points 

12.1. Information de la direction 

 

 

 

 

Mme Chantal Dubé annonce qu’elle prendra sa retraite à 

compter du 6 janvier 2025. Mme Julie Nadeau sera 

nommée directrice par intérim. 

L’information sera transmise par courriel demain à tous 

les parents. 

Mme Cindy Simard remercie chaleureusement Mme Dubé 

pour ses années à la direction et lui offre ses meilleurs 

souhaits pour la suite. 

 

 

13. Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Maude Fréchette 

 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 05. 

 

APPROUVÉE à l’unanimité 

 

 
 
 
 
 
 
   

Cindy Simard, présidente  Chantal Dubé, directrice 
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